



5月ほしぐみだよ!

令和7年5月1日(木)
尚徳福祉会 井萩保育園

さわやかで過ごしやすい季節になりました。新年度が始まり1ヶ月が経ちましたが、ほし組での生活に少しずつ慣れてきて、好きな遊びやお友だちとの関わりを楽しみながら過ごしています。園庭に出ることがわかると、すぐにテラスの方へ向かっていく子どもたち。タイヤのトンネルくぐりやマルチパーツの上り下りなどで元気いっぱい体を動かしています。にし組やつき組のお兄さんお姉さんたちがやっていることにも興味を持ち、一緒に虫やお花探しを楽しんでいます。

これからさらに気温も高くなってくるため、こまめに水分補給を行いながら、体調管理に気を付けて元気に過ごしていきたいと思います。

お散歩楽しい!

へ行きました。友だちや保育者と手を繋いで歩く姿や散歩車に乗って植物や乗り物を指さす姿などが見られ、楽しみながら行くことができました!到着後は虫探しに夢中!少しずつ手を繋いで歩く練習をしていき、色々な場所に行って自然を感じながら楽しみたいと思います。

☆今月のわらい☆

- ・散歩や戸外活動を通して春の自然に触れ、季節を感じる。
- ・保育者に見守られながら、好きな遊びを見つけて楽しむ。

☆好きな絵本☆



<おわかい>

子どもたちの持ち物一つひとつに必ず名前の記入をお願いします。薄くなってしまったお名前も再度ご確認をお願いします。別のお子様の名前が記入されている服は、書き直しにご協力をお願いします。

<衣類の補充について>

洋服が汚れた場合はお着替えをします。引き出しには多めに補充をお願いします。また、体調や気温によって調節できるように半袖、薄手の長袖のご用意をお願いします。天候に応じて水遊びや泥遊びを取り入れ、今しかできない体験をして楽しく過ごしていけたらと考えています。登園服・お着替え共に汚れても良い服のご用意をお願いします。

<お知らせ>

出入口右上のホワイトボードに活動のお知らせや落とし物を掲示していますので、確認の程よろしくをお願いします。